
 【村君支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

 

① 防災対策について（水害における避難場所等） 

（質問）水害に対する対策が必要。明確な計画の提示などお願いしたい。 

（回答）→ これまで、市内５つの高校や純真短大、ルートイン羽生やイオン、 

    その他の企業とも避難場所としての協定を締結し、今後も増やしてい 

きたい。また、昨年から避難所開設訓練を実施しており、今後、村君 

地区でも実施をしていきたい。 

 

② 高齢者対策について（デマンドタクシー、移動ス

ーパー等） 

（質問）市のバスは利便性に欠けることがあり、今後のデマンドタクシーの検 

討状況を伺いたい。また、昨年度試験的に実施した移動スーパーを実

施したが、その後の方向性は。 

（回答）→ 市内循環バスは、利便性向上のため、適宜ルート変更や停留所の

見直しを検討していきたい。また、乗り合い型デマンドタクシーを来

年１０月の実証運行開始に向けて進めている。 

    移動スーパーは、今年度も社協で実施予定で、様々なデータを集め今

後検証していきたい。また、介護保険の買い物代行や羽生ささえあい

隊も利用してほしい。 

 

（再質問と回答） 

Ｑ 村部に限っては、手を挙げたらバスが止まってくれるなどの運用は出来 

ないか？ 

Ａ 陸運局の許可のもと、朝日バスに委託しており、途中での乗り降りは 

  難しい。デマンドタクシーにて、利便性向上を考えていきたい。 

 

 

 

 

 

 



③ 過疎化対策について（農振地区の見直し等） 

（質問）村君地区はほとんどが農業振興地域に指定されており、耕作放棄地も 

増えている。農業振興地域の除外選択もあると聞いているがその可能 

性は？ 

（回答）→ 原則、農業振興地域の農用地区域内農地（青地）に指定されてい 

    ると他への転用はできないが例外もある。転用後の計画を示してもら 

い、それに対し開発許可が可能かなどの検討に入る。詳細は農政課 

へ相談してほしい。 

 

④ 小学校再編の進捗状況及び小学校、保育園跡地の

活用方法について 

（質問）小学校の再編は４月に説明会があったが、その後の状況は？第 

２保育所の扱いは？また、千葉県八街市で起きた事故もあり、通 

 学路の安全確保には引き続き協力してほしい。 

（回答）→ 小学校の再編は、特定の地域で大きな反対があったことから、 

    現在案を再検討中。今年度中に方針を決定したい。通学路は関係機 

関との連携を取っていきたい。 

      保育所については、公共施設再編計画の中の公立保育所の再編成 

    いう位置づけで引き続き検討していく。 

 

 

【その他】 

 

〇村君のメインストリートは、センターラインすらない。スピードを飛ばす車

も多く、それなりに交通量も多い。多いからこそ、コンビニなどが出来るな

どの一助になればいいとも考えている。 

 

〇国道１２２号など、中心部が繁栄し取り残されている。市民農園やスカイス

ポーツ公園の整備（トイレをきれいにしたりなど）も考えてほしい。 

 

〇市役所へ相談の際、パソコン操作中に伺うと、嫌そうな対応をされて相談す

る気がなくなる。もう少しにこにこして 。してほしい対応  

 

〇羽生から栗橋までの移動時間の短縮。路面電車などの検討はどうか。 

 

 


